



L'EFFORT MARITIME.

Avec un courage héroïque, les marins de toutes les nations alliées, aussi bien ceux de la marine marchande que ceux de la marine de guerre, naviguent sans cesse au prix des plus grands dangers, pour transporter des troupes et des munitions, pour nous apporter des vivres, du combustible, des produits de toutes sortes.

Gustés par les sous-marins, ils arrivent parfois à les couler, mais souvent ils sont atteints avant d'avoir pu se défendre.

Puisse ne faisons venir de l'étranger que l'indispensable.

N'exposons pas la vie des courageux marins pour un peu de sucre, de café ou de tabac dont nous pouvons nous passer. Que tous les bateaux servent à amener avec le matériel dont nos soldats ont besoin, les troupes alliées attendues avec tant de confiance et destinées à soulager nos défenseurs dans le formidable effort qu'ils accomplissent depuis près de quatre ans.

N'employons les bateaux que pour vaincre.

